



1 夏季休業（夏休み）について

新型コロナウイルス感染症拡大防止による長い臨時休業の影響で、今年度の夏季休業（夏休み）期間が、短縮され、以下のようになりました。

- 1 学期終業式・・・8月7日（金）
- 夏季休業 8月8日（土）～8月18日（火）
- 2 学期始業式・・・8月19日（水）

なお、8月11日～8月14日の4日間は、閉庁となり、学校に職員はいません。

また、毎年夏休み中に企画開催されていた

- ①中高大連携事業（寺子屋）
- ②フォローアップ教室

は、どちらも中止となります。生徒は、この間、完全に休養期間とします。

2 9年生の部活動について

全国、九州、県、郡市中体連大会の中止に伴い、9年生（中3）のための代替大会が検討されています。

いくつかの競技については、すでに動き出しています。6月中旬から下旬にかけて、その全容が見えてきます。

そういうわけで、今年は、競技により、9年生（中3）の引退時期に違いが生じます。

（いつもなら、中体連大会で敗退が決まった時点で引退となっています。）

競技によっては、できる限りの感染症予防対策を行っても、実施不可能になるものがあるかもしれません。

各部活動の9年生の引退時期は、代替大会が終了した時点となります。

また、代替大会が開催できない競技の部活動の人は、残念ですが、当初中体連県大会が実施される予定だった、7月18日（日）を節目の日にしたいと思います。

なお、県吹奏楽コンクール、くまもとマーチングフェスティバルが中止となった吹奏楽部は、秋の定期演奏会が節目の会となります。

代替大会の可否や、期日については顧問を通して、お知らせすることになります。

例年と違うことが多くて、9年生には本当に申し訳ないですが、どうぞご理解ください。

3 感染症防止対策について

これまで、2週間（慣らし登校を含めると4週間）クラスを二つに分けて授業してきました。

熊本県は、「レベル1地域」ということで、生徒と生徒の

横間隔 105cm

縦間隔 85cm

斜め間隔 135cm

を確保できるかを一番人数が多い学級で検証したところ、それが可能であるということが分かりました。

そういうわけで、来週15日（月）から、クラスを元に戻して、上記の間隔を確保しながらの授業を実施することとします。

また、感染症予防と熱中症予防の両立を図る意味から、生徒同士が十分な間隔をあげることを前提に、登下校中にはマスクを外すことを可としたいと思います。

そこで心配されるのは、マスク忘れです。学校にも備蓄はありますが、忘れることがないようにご家庭でも一声おかけください。



横105cm縦85cm斜め135cm以上確保できました

4 家庭訪問について

4月に実施できなかった家庭訪問の実施方法、実施期間等については、後日、文書にてお知らせ致しますので、今しばらくお待ちください。

お願いすることばかりですが、今般の状況をご理解の上、ご協力をお願い致します。

※校長室だより「凌駕」は、カラー版で本校ホームページでも見る事ができます。

<https://jh.higo.ed.jp/oguni/>

文責 校長 家興 修一